

# MILITER

## Danrem 082/CPYJ Pimpin Apel Keberangkatan Cuti Bersama Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.MILITER.CO.ID](http://MOJOKERTO.MILITER.CO.ID)

Apr 5, 2024 - 11:10



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, Pimpin Apel Keberangkatan Cuti Bersama Hari Raya Idul Fitri 1445 H /2024 M, gelombang pertama yang diikuti seluruh personel Militer dan PNS bertempat Makorem 082/CPYJ di Lapangan Makorem, Jl. Veteran nomor 03 Kota Mojokerto. Jumat (5/4/2024)



Cuti bersama Hari Raya Idul Fitri adalah momen yang di tunggu tunggu oleh Prajurit dan PNS, yang mana dengan waktu cuti yang ada, bisa di gunakan untuk pulang kampung atau mudik lebaran ke keluarga masing-masing, ini sudah menjadi tradisi atau kultur budaya bagi masyarakat Indonesia, bukan hanya dijalani oleh Militer dan PNS Korem 082/CPYJ, akan tetapi sudah menjadi tradisi masyarakat umumnya.



Selain melepas keberangkatan cuti bersama, Danrem 082/CPYJ juga memberikan bingkisan lebaran kepada personel Makorem 082/CPYJ yang diserahkan secara simbolis kepada perwakilan Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS."mudah mudahan bingkisan ini dapat bermanfaat bagi anggota dan yang lebih terpenting kita harus lebih bersyukur", imbuah Danrem.

Dalam sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, mengatakan cuti lebaran tahun ini dibagi menjadi 2 gelombang, yaitu untuk gelombang pertama setelah selesai apel ini bisa berangkat cuti. sedangkan untuk gelombang ke dua, terhitung hari ini selesai apel untuk cuti gelombang dua melaksanakan Siaga 1 SST di Makorem, dan selanjutnya selesainya gelombang pertama cuti (masuk kembali) kelompok Siaga 1 SST melaksanakan cuti gelombang dua.

Lebih lanjut Danrem 082/CPYJ menekankan, kepada seluruh anggota untuk memastikan keamanan rumah, memastikan listrik saat ditinggal, pastikan Kompor gas sudah di cabut dan jaga keselamatan saat dalam perjalanan.

Dalam kesempatan tersebut, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, juga titip salam kepada seluruh keluarga besar Makorem 082/CPYJ sekaligus mengucapkan selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 H mohon maaf lahir dan bathin." pelihara Citra TNI selama melaksanakan cuti, laporkan dengan cepat apabila ada kendala di lapangan dan setelahnya melaksanakan cuti agar kalian dapat menepati waktu untuk berdinras kembali", ucapnya.(Penrem

CPYJ)